

またまた やっぱり 今年も

Super

3

令和7年6月25日
立川市立第三小学校
校長 田村聰

雨が降ろうと、ヤリが降ろうと、水はあげます



雨が降っていても、大事なマイ・ミニトマトにお水を上げなければいけません。だって枯れちゃうから。

緑のトマトができてきました。



こちらは、昨日の月曜日の朝会で6年生のあいさつです。

今日から水曜日まで、連続3日間の学校公開です。来年度就学予定のご家庭から参観したいとのお話もあり広く公開をしたいところですが、この3日間は本校の名札を着用している方のみとさせていただきました。





朝降っていた雨もあがり、5、6校時は6年生がプールに入ることができました。台風はこないけれど、明日は激しく雨が降るようです。引き渡し訓練があるので、ちょうどよく天災への対応ということでしょうか。

6月25日学校公開3日目、最終日となりました。出入りできる門は1か所のみにして、この3日間とも、受付にはPTAの方、市教委の方も。それから校内外の巡回は警察官の方が動いてくれました。



午後は、非常時の引き渡し訓練となります。ご都合があつてお迎えに来られない場合には、今日は方面別に集団下校とします。

本番の時には5月のように、最後の保護者の方が引き取りにくるまで、学校でお預かりをします。3・11のように交通機関が止まる災害時の場合には、教職員が一緒に宿泊して、翌日以降のお迎えを待ちます。ご安心ください。



午前10時過ぎからは雨が激しくなりました。この時間帯にも保護者の方が参観においてになります。雨の中、ありがとうございます。午後1時過ぎにはあがっているといいのですが。

ところが、ものすごく雨が降ってきました。小さい子をおぶっている保護者の方が何人もいましたが、ごめんなさいです。



まずは子どもたちが靴を取りに行きます。



雨の中、保護者の方がお迎えに集まり始めました。この時間帯、刑事さんが2名校内を、また外にはレインコートを羽織った警察官の方が、警戒にあたってくださいました。安全は確保されています。引き渡しながら、途中で晴れ間がでることもありました。



3日間の学校公開と引き取り訓練を終えて、本校のカラスも「ホッ」と一息ついて、お水をゴクリと飲んでいるようです。
水泳の様子もプールサイドで参観することができました。

明日からの天気はどうなるのでしょうか。暑くなるのかなあ。